

Acatar al INE, pide Monreal a Morena

FABIOLA MARTÍNEZ

Ricardo Monreal dijo ayer que Morena debe honrar la ley y acatar en todos sus términos los lineamientos del Instituto Nacional Electoral (INE), incluido el retiro de propaganda. Para analizar los temas del proceso interno, comentó, el dirigente de Morena, Mario Delgado, lo convocó la próxima semana a una reunión a la que se espera asistan las seis corcholatas.

En entrevista, dijo que no tiene ningún espectacular y que pedirá que borren las bardas en que aparece su nombre, pues él no las promovió porque es el aspirante más austero. “No hemos acudido a cantidades de recursos millonarios para que conozcan nuestra propuesta”.

Ayer, Monreal, durante una asamblea pública en Coyoacán, pidió a sus simpatizantes “cerrar filas” con el presidente López Obrador, frenar los ataques y difamación del conservadurismo, y lograr que Morena siga gobernando el país.

Guiño de Manuel Velasco a Samuel García y Colosio

A su vez, el senador con licencia Manuel Velasco dijo ayer que el gobernador emecista de Nuevo León, Samuel García, y su correligionario, el alcalde de Monterrey, Luis Donald Colosio Riojas, “deberían animarse a participar” en la próxima contienda presidencial. Esto, tras la difusión de una serie de encuestas que colocan los dos políticos como punteros entre los aspirantes presidenciales de MC. De visita por esta entidad, Velasco resaltó la importancia “de la renovación generacional en la política y que los jóvenes accedan a los espacios de

participación y de decisión”.

Con información de Raúl Robledo, corresponsal en Monterrey, NL

